

PRESSE-INFORMATION

## Höchste Auszeichnung der Industrie- und Handelskammer (IHK) Nürnberg für Sebastian Schwanhäußer

### Ehrenmedaille für herausragende unternehmerische Leistungen



*Beim Eintrag ins Ehrenbuch der IHK: IHK-Altpräsident Dirk von Vopelius, IHK-Hauptgeschäftsführer Markus Löttsch, Sebastian Schwanhäußer und IHK-Präsident Dr. Armin Zitzmann (von links).*

**Heroldsberg, Oktober 2024. Sebastian Schwanhäußer, CEO der Gruppe Schwan-STABILO, nahm den Preis am 15.10.2024 bei einer feierlichen Veranstaltung in Nürnberg im Haus der Wirtschaft entgegen. Die Auszeichnung wird jährlich an Persönlichkeiten verliehen, die, so die IHK Satzung “sich in vorbildlicher, außerordentlicher und herausragender Weise für die Belange der sozialen Marktwirtschaft und für die wirtschaftliche Entwicklung Mittelfrankens eingesetzt haben”. Geladen waren über 150 Gäste aus Wirtschaft und Politik. Auch seine Familie sowie langjährige Wegbegleiter\*innen aus der Firma teilten diesen besonderen Moment mit ihm und gratulieren zu dieser Ehrung.**

**„Die mittelfränkische Wirtschaft kann stolz auf ihn sein!“**

In seiner Laudation würdigte der Altpräsident der IHK Nürnberg, Dirk von Vopelius den Preisträger als „eine Unternehmerpersönlichkeit, die die Region Mittelfranken nachhaltig prägt.“ Anerkennung gab es auch für sein langjähriges Engagement für Bildung, soziale Verantwortung und nachhaltiges Wirtschaften. Sebastian Schwanhäußer zeigte, „dass wirtschaftliche Leistungsfähigkeit und gesellschaftliche Verantwortung sich nicht ausschließen, sondern sich gegenseitig bedingen.“

**„Jeder Unternehmer ist ein Optimist“**

Sebastian Schwanhäußer freute sich über die Auszeichnung. Was ihn bis heute als CEO eines Familienunternehmens leitet, formulierte er wie folgt: „Nach Chancen zu suchen und sie zu nutzen, ist unsere unternehmerische Verantwortung. Chancen und Risiken liegen dabei immer nebeneinander.“